



～どんぐりコーチから～

八代花鳥保育所のお友達元気にしてるかな？ようぺいコーチ・どんぐりコーチはとても元気です！とっても笑顔(*^▽^*)が素敵なお友達がいっぱいいてうれしかったです！みんなとっしょにサッカーができて、コーチもとてもたのしかったです！ドリブルや、シュートなど練習したことを試合でできたよね！手をつかわないで、足でやることは思い通りにいかないけど、あきらめないでゴールに入れたよね(*^▽^*)サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^-^)/

～丹澤・風間先生から～

今回は年少・年中・年長児クラスが参加させていただきました。ボール遊びやミニゲームなどを友達と元気いっぱい体を動かして参加することができました。コーチの声かけがとても嬉しく、積極的に頑張る姿が見られました。今後も保育の中に取り入れて楽しみたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場をお友達のために全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会